

PlantaDoce.

Empresa

El negocio sanitario de Caser incrementa su beneficio un 260%, hasta 15,6 millones de euros

En 2021, el beneficio de la empresa alcanzó los 61,7 millones de euros, un 37% más que durante el ejercicio anterior. Por otro lado, Caser facturó 1.954 millones de euros en 2021, un 7% más que durante el ejercicio anterior.

PlantaDoce
28 abr 2022 - 10:02



Caser avanza tras la pandemia y el área de actividades de servicios de la empresa experimentó en 2021 un incremento tanto en facturación como en resultados. En el caso de las ventas, estas se incrementaron un 18,7%, hasta 203 millones de euros, mientras que **el beneficio de esta área se situó en 15,6 millones de euros, lo que supone un aumento del 260%**.

De las 5.500 personas que forman parte de Caser, 3.817, el 70%, trabajan en la provisión de servicios, un área muy próxima a la actividad aseguradora, como es el

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/el-negocio-sanitario-de-caser-incrementa-su-beneficio-un-260-hasta-156-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

caso de Caser Residencial, Hospitales Parque y Acierta Asistencia.

En 2021, el beneficio de la empresa alcanzó los 61,7 millones de euros, un 37% más que en 2020. Por otro lado, el año pasado, **Caser facturó 1.954 millones de euros, un 7% más que durante el ejercicio anterior.**

Los ingresos totales, **añadiendo las aportaciones a planes de pensiones, sumaron 2.070 millones de euros.** La facturación por primas fue de 1.487 millones de euros, un 4% más que en 2020. Las primas de riesgo sumaron 1.193 millones de euros, un 5,2% más que en 2020.

Los ingresos totales sumaron 2.070 millones de euros, añadiendo los planes de pensiones

En enero de este año, Caser Residencial prosiguió su expansión por Castilla y León. La filial del grupo Caser anunció la adquisición de un nuevo centro de atención a personas mayores en la localidad vallisoletana de Laguna de Duero.

La compañía suma así 21 centros residenciales, repartidos en nueve comunidades autónomas, que prestan servicios a más de 3.200 personas. El centro conocido como Alborada cuenta con noventa plazas privadas y cuarenta empleados, según ha explicado Caser en un comunicado.